

# L'accueil de loisirs de la montagne Noire en raid

Un grand raid était organisé pour les enfants des centres de loisirs.



► Les jeunes « montagnards » ont participé avec entrain aux différentes épreuves du raid.

Cette année encore, trente enfants de 8 à 12 ans de l'accueil de loisirs de la montagne Noire ont pu participer au raid organisé par le service des Sports, jeunesse et plein air du département de l'Aude du 20 au 24 juillet.

Les entraînements ont eu lieu le lundi pour le kayak et tir à l'arc et le mardi pour les épreuves de VTT, orientation et slack line sur Laure-Minervoises et Carcassonne. Le mercredi et jeudi, les en-

fants ont préparé dossards, banderoles et cri de guerre pour la rencontre avec les centres de loisirs voisins qui s'est déroulée le vendredi à la plaine Mayrevieille à Carcassonne.

Suite à cette rencontre, des récompenses ont été remises et un goûter a été offert aux participants.

L'équipe du centre de loisirs de la montagne Noire a gagné le challenge kayak et deux des six équipes dans la catégorie 10-12 ans se sont

classées première et seconde dans les autres épreuves du raid.

Les 47 autres enfants accueillis sur le centre de loisirs ont pu profiter des activités sportives (piscine, vélo...), artistiques ainsi que deux sorties à l'Archipel à Castres.

► Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le service enfance jeunesse de la communauté de communes au 0468 11 1246 ou consulter le site internet [www.cdcmontagnenoire.fr](http://www.cdcmontagnenoire.fr)